

CETEG cierra la Autopista del Sol

TOMAN LAS CASETAS de peaje de La Venta y el Maxitunel de Acapulco; sacan gasolina de automóviles y camiones y cobran cuota

Por **Susana Guzmán** >
mexico@razon.com.mx

ALREDEDOR DE 30 MAESTROS de la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación (CETEG) y familiares de los normalistas desaparecidos en Iguala, Guerrero, el pasado 26 de septiembre, bloquearon la **Autopista del Sol** en sus dos sentidos y se apoderaron de la **casetas** de peaje de La Venta y el Maxitunel de Acapulco.

En tanto, otro grupo de integrantes del magisterio guerrerense se dedicó a robar combustible a los automovilistas que se encontraban en el lugar.

De acuerdo con autoridades de seguridad federal, desde las 07:00 horas de ayer, los manifestantes embozados y armados con palos, varillas y tubos llegaron en dos camiones sobre la vía para cobrar 50 pesos por cada vehículo que pasaba, supuestamente para recaudar fondos para el

movimiento social a favor de la aparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa.

Aunado a sus demandas, los maestros de la CETEG extorsionaron a los automovilistas y, por si fuera poco, se robaron el combustible de algunos autobuses que eran detenidos en la **carretera**.

En tanto, en la región de la Costa Chica de Guerrero, más de un centenar de maestros bloquearon la **carretera** federal Acapulco-Pinotepa Nacional, a la altura del puente de Marquelia, para exigir que aparezcan con vida los 42 estudiantes de la escuela Normal Rural Raúl Isidro Burgos de Ayotzinapa.

> **dato**

LOS PADRES de los normalistas organizarán la agenda de visitas a los cuarteles militares una vez que concluya la marcha del próximo lunes en la Ciudad de México.

9

Mil participantes a la marcha del DF esperan los organizadores

